

Llaman a jóvenes bolivianos a defender el proceso de cambio en su país



La Habana, 31 oct (RHC) El ministro boliviano de la presidencia, Juan Ramón Quintana, llamó a los jóvenes a fortalecer el debate político y la movilización en las calles, para convertirse en defensores fundamentales del proceso de cambio que impulsa la nación andina.

Durante la jornada final del Primer Congreso de la Juventud que sesionó en el departamento amazónico de Beni, el funcionario boliviano convocó a sumarse al proceso político con mayor fuerza ideológica y revolucionaria.

Criticó la falta de trabajo político con los jóvenes en municipios y provincias, y consideró que existe una desvinculación política entre las autoridades legítimas del gobierno y la juventud.

Finalizo que el proyecto político revolucionario requiere la organización de todos siguiendo el ejemplo de nuestros héroes y convirtiéndose en trincheras impenetrables de lucha ideológica.



Radio Habana Cuba